

La connaissance de Dieu est-elle à rechercher ?

Extrait de la méditation du 4 décembre 2018

Acclamation

Alléluia, Alléluia.

Voici qu'**Il vient avec puissance, notre Seigneur, pour éclairer les yeux de Ses serviteurs.**

Alléluia.

Évangile (Lc 10, 21-24)

« *Jésus exulta de joie sous l'action de l'Esprit Saint* »

→ L'Esprit annoncé par Isaïe est bien là tout près du Christ promis

À l'heure même, **Jésus exulta de joie sous l'action de l'Esprit Saint,** et Il dit : « Père, Seigneur du ciel et de la terre, je proclame Ta louange : **ce que Tu as caché aux sages et aux savants, Tu l'as révélé aux tout-petits.**

Oui, Père, tu l'as voulu ainsi dans Ta bienveillance.

→ Au-delà de la dichotomie humbles-puissants, Jésus précise les choses. Cherchons donc à être parmi les « tout-petits » plutôt que parmi les sages et les savants !

Tout m'a été remis par mon Père.

Personne ne connaît qui est le Fils, sinon le Père ;

et **personne ne connaît qui est le Père, sinon le Fils et celui à qui le Fils veut le révéler.** »

→ La connaissance de Dieu ne serait plus à rechercher ?

Puis il se tourna vers ses disciples et leur dit en particulier :

« **Heureux les yeux qui voient ce que vous voyez !** Car, je vous le déclare :

beaucoup de prophètes et de rois ont voulu voir ce que vous-mêmes voyez, et ne l'ont pas vu,

→ Si, bien sûr. Mais 1. Elle vient d'une relation (=> don de piété, écoute et mise en pratique de Sa Parole), et 2. Aussi de ce qu'avec le Christ on voit (Ses signes) et on entend (Son enseignement)